



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Carlos Pérez, nuevo responsable del área de TMT de Fieldfisher Jausas en España

Acompaña al abogado, experto en Derecho de Tecnologías de la información, su equipo al completo

La tecnología está cada vez más imbricada en los despachos de abogados. Esto lleva a las principales firmas a **reforzar las áreas de sus organizaciones que tienen que ver con la tecnología, medios y telecomunicaciones** (TMT). Precisamente este es un paso que ha dado Fieldfisher Jausas.

La firma ha fichado a Carlos Pérez, abogado especializado en Derecho de Tecnologías de la Información, como socio del despacho y responsable del área de TMT en España. Carlos Pérez se va a incorporar a [Fieldfisher Jausas](#) el próximo 1 de octubre procedente de Écija, donde ha trabajado los últimos diez años, y **le acompaña su equipo al completo, formado por siete personas que trabajan en las oficinas de Madrid y Barcelona.**

Para el sector legal, y más concretamente en el área de TMT, **Carlos Pérez es uno de los abogados de referencia.** Con más de 30 años de trayectoria profesional, asesora a entidades públicas y pri ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |